

Vos communes

CREYS-MÉPIEU/MORESTEL

Des débuts parfaits pour l'USCM



Les trois buteurs du match dont Enzo Ribeiro, qui a réalisé un doublé et qui en est à trois réalisations en deux matches.

L'équipe première de l'US Creys/Morestel (D2, poule C) réalise un début de championnat parfait avec une seconde victoire en deux matches. Ce dimanche, les joueurs de Nicolas Pécoud se déplaçaient chez les Tunisiens de Saint-Martin-d'Hères. « C'est toujours compliqué de jouer à l'extérieur, d'autant plus autour de Grenoble où c'est parfois assez hostile, mais là, on a été très bien reçu et l'arbitre a bien tenu son match. Surtout on se devait de valider notre victoire contre Saint-Marcellin lors de la première journée », explique le coach. Avec un score largement acquis à la pause (3-1), les Nord-Isérois ont géré ensuite et marqué un ultime but en toute fin du match.

Le week-end prochain marquera l'entrée de l'USCM en Coupe de l'Isère au CVL 38 (Saint-Just-Chaleyssin) avant de jouer la troisième journée de championnat le 10 octobre.